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２０２５年 ７月 １０日（木） 第２２３２回 例会報告 
 

点  鐘  川嶋 潤 会長 
ロータリーソング  奉仕の理想 
ビ ジ タ ー 紹 介  ２０２５－２０２６年度 ＲＩ第２８４０地区第一分区ガバナー補佐 小磯 正康様 
            前橋南ＲＣ  永井 豊様 
乾 杯  釘島 伸博 会長エレクト 
 
 
 
 
 
 
 

会長の時間  川嶋 潤 会長 

皆さんこんにちは。まずは後ろにかかっている看板ですが、事務局の高野辺さんの

手配でなんと１週間でかけ変わりました。ありがとうございます。 

さて、ロータリーには毎月特別月間が設定されています。今月は「母子の健康」月間

です。ネットで検索しているとある記事を見つけたのでご紹介させていただきます。

これは愛知県のある小児科の医師の寄稿です。抜粋してお伝えします。 
 

「母子の健康月間」の制定は遅きに失したとは言え、子どもに関係する仕事に従事している者にとって

喜ばしいことである。大げさに言えば、世界の平和に関心を持ち、行動し、努力する人間（成人）になる

よう胎児期から育むことはロータリー精神そのものである。 

「母子の健康」であるから「母体（母親）」のことも考えなければならないが、小児科医である筆者は

どうしても「子ども」を中心に考えてしまうことをお許し願いたい。 

子どもを育むことで大切なことは「健康」である。「健康」には「身体の健康」と「心の健康」がある。ＲＩ 

が当面目指しているのは発展途上国における「身体」の健康（ポリオ撲滅）である。ＲＩは、地球上から

ポリオ撲滅を目指し行動を起こし２０年以上の歳月と莫大な浄財を費やしている。近年漸く撲滅に近づ

いているが未だ撲滅宣言は出ない。何故だろう？根底に生活様式、文化、宗教の違い、そして最も重要

なのは識字率（教育、知育）の問題と地域紛争である。発展途上国の健康問題の解決には紛争終結も

重要であるが、先ず識字率の向上に力を入れるべきであり識字率の向上無くしては難しいと思う。 

一方、識字率が高く国民の生活が経済的にも文化的にも豊かな国、いわゆる先進国日本では発展

途上国に見られるような重い感染症や飢餓（栄養失調）は見られない。今日の日本では「身体の健康」

より「心の健康」が課題である。「不登校」（学童・生徒１３万人、２０１６年）「引きこもり」（成人７０万から

１００万、２０１６年）「発達障害」（学童・生徒の６～１０％）並びに「虐待」（児童相談所が扱った件数１０万

３千件・２７年度速報）など「心の健康」あるいは「子育てのあり方」が社会問題となっている。 

（中略） 
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子どもへの関わり方は、民族によって千差万別であり、身体の健康に比べＲＩが一律に対処することは

できない。日本のロータリアンは日本の現状を十分に認識して、「母子の心の健康問題」に取り組まなけ

ればならない。（終わり） 

昨今、子供食堂が大きくクローズアップされています。日本では９人に１人が貧困で満足な食事が

できないとも言われております。少し政治的な話になって申し訳ありませんが、ある政治家は「子供食堂は

素晴らしい取り組み。もっと応援しなくては」と言い、ある政治家は「子供食堂の取り組みは素晴らしいが、

子供食堂が増えることは決して良いことではない」と言います。いずれにしても、未来を担う子供たちを

国として、社会としてどう育てていくかが我々ロータリアンに問われているのではないでしょうか。 
 
ご挨拶  ２０２５－２０２６年度 ＲＩ第２８４０地区第一分区 小磯 正康ガバナー補佐 

 竹中バガナーは、色々とご自身で動いて例会などに出席され、精力的に活動されて

いますとお話しがありました。 

 

 

 
 
記念品贈呈  川嶋 潤 会長 

◆前幹事章を小山 京子直前幹事へ 

 

 

 

 

 
 
幹事報告  鈴木 みづえ 幹事 

みづえ幹事の幹事報告です。 

みなさまにお詫びしなければならないことがあります。それは、委員会名簿を配布

していなかったことです。そのため、みなさまがどこの委員会の所属なのか、お知らせ

できていませんでした。本当に、申し訳ありませんでした。 

本日、会員ＢＯＸに配布させていただきましたので、お帰りの際、ご確認ください。 

よろしくお願いいたします。 
 
出席報告 

※特別会員Ａ（補欠法人会員）出席者 0 名 ・ 特別会員Ｂ 出席者 0 名 

◆６月度平均出席率・・・７９．５０％ 
 
部会報告 
ゴルフ部会  角田 有司 部幹事 

 

 ※都合により次回ご報告させて頂きます 

 
 
 

 
野球部会  大本 計馬 部会長 

既に案内した通り、今年度から野球部会活動を再開することとなりました。 

活発に活動することにより、クラブ新入会員の増員と退会防止の一助となればと思っ

ています。 

部員は、現時点で１２名の会員に登録頂いています。優秀な部員の力を合わせて

甲子園出場を目指して頑張ります。なお、鈴木みづえさんがマネージャーとして協力して

 会員数 休会者 出席者 欠席者 補填者 率 

本  日 50(50) 1 26( 4) 24  55.32% 

前々回 52(52) 0 52( 6) 0 0 100.00% 
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いただくことになりました。 

つきましては、賛助部員を募集させて頂き、プレーは出来ないけれど東ＲＣ活性化のため応援したい

と思って頂ける方は、ぜひ賛助部員としての入部をお願いします。 
 
【賛助部員】 

  会 費 ３，０００円／年 （野球部員は１０，０００円/年） 

  特 典 ・甲子園球場出場に同行し、ネット裏でカブリ付きで応援出来る 

     ・チアガール姿で応援出来る 

  ・野球部の練習や飲み会に参加出来る 

  ・その他 野球部行事に参加出来る 
 
【新 役 員】 

  部会長 大本 計馬 

  会 計 内山 均 

  監 督 戸塚 和昭 

  キャプテン 丸橋 雄太 

  マネージャー 鈴木 みづえ 
 
入部希望者は、部会長 大本 又は、会計 内山まで。 

 

ニコニコＢＯＸ報告  塩原 宏冶 委員長                                （順不同） 
小磯ガバナー補佐：ガバナー補佐として一年間宜しくお願い致します。 
前橋南ＲＣ 永井様：久しぶりのメイクです。よろしくお願いします。 
川嶋会長・鈴木幹事：小磯ガバナー補佐、永井様、本日はありがとうございます。委員長 
           の皆様、方針発表よろしくお願いします。 
釘島伸博会長エレクト：永井様と小磯様の来訪をお祝いして！ 

大 本 計 馬 さん：小磯ガバナー補佐と永井さんのご来訪を歓迎します。 
近藤日出夫さん：小磯様、永井様、今年度地区活動ご苦労様です。（いつぞやは大変お世話になりました） 
小 山 京 子 さん：小磯様、永井様のご来訪を祝して。 
髙 木 清 成 さん：本日も宜しくお願いします。 
原  拓 也 さ ん：宜しくお願い致します。 
 

クラブフォーラム 
『委員長方針発表』 
◆会場監督  内山 均ＳＡＡ 〔近藤副ＳＡＡ、戸塚副ＳＡＡ、木村（清）副ＳＡＡ〕 

例会が楽しく、かつ秩序正しく時間通りスムースに進行するよう努めます。また例会場の

雰囲気を壊さぬよう、気品と風紀を守りつつ会員同士の友情が育まれる楽しい例会に

していきたいと思います。 
特に下記に重点をおきます。 
 
 １．毎回の席の配置を工夫をする。 

  ２．お客様に対して、受付から退出まで万全の対応をとる。 
 
◆奉仕総合委員会   髙木 清成 委員長 

  〔職業：坂口副委員長、女屋委員、 

   社会：柴崎副委員長、近藤委員、坂野委員、 

  国際：佐藤（兼）副委員長、白石委員、 

  青少年：吉井副委員長、青木委員、〕 
 

会員の皆様のご協力のおかげで、前年度は延べ１１５名の出席をいただきました。

今年度も前年度同様、出席率を高めるため、多く出席された会員の皆様には表彰をし、出席者１００名

を目指したいと思っております。 

会長の活動方針に「仲間と奉仕しよう」「仲間と共に奉仕活動へ積極的に参加しよう」がございます。
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この方針を達成するため、仲間と活動を通じコミュニケーションを取り、親睦を深めながら奉仕活動が

できるよう会員の皆様のご協力をお願いします。 

また、令和８年６月にロータリー国際大会が台湾で行われます。姉妹クラブである高雄南星ロータ

リークラブの皆様の母国開催です。会員の皆様のご参加、ご協力をお願いします。 
 
【活動計画】 

 7 月  社会を明るくする運動 

 8 月  薬物乱用防止キャンペーン 

 9 月  ユネスコ絵画展 

 9 月  共愛学園バザー 

10 月  麻薬覚せい剤乱用防止啓発キャンペーン 

10 月  RYLA 研修 

11 月  早朝清掃奉仕 

11 月  まえばし学校フェスタ 

 3 月  あすなろ祭 

 4 月  早朝清掃奉仕 

 6 月 ロータリー国際大会 

 

◆クラブ戦略・会員増強退会防止委員会  石原 保幸 委員長 
〔藤原副委員長、足立委員、内山委員、藤川委員、若生委員、山岡委員、縫島委員、 
坂口委員、釘島委員、丸橋委員〕 
 
クラブ戦略計画 
 
ビジョン 

            全会員にクラブへの帰属意識を持ってもらうよう、魅力的で楽しいクラブにする。 
            地域にとって魅力があり、価値あるクラブ作りを目指す。 
  積極的な奉仕活動と会員増強を推進する。 
短期計画  
入会予定者への事前オリエンテーションの実施（オリエンテーションメンバーを組織する） 
メンター制度復活 
特別会員制度の推進 
奉仕活動の検証と検討 
会員増強の推進 
創立５０周年に向けて実行委員会への支援 
 
中期計画  
新たな奉仕活動の実践 
親睦を目的とした部会の活性化（現在はゴルフ、野球、茶の湯、山楽会） 
 
長期計画  
２人目のガバナー輩出 
クラブの魅力と公共イメージアップで地域社会への認知アップを図る 
 
会員増強 
全会員で会員増強を目指す 
特に若い会員と増強実績のある会員に、さらなる努力をお願いする 
入会候補者を体験例会や親睦行事に参加してもらう 
 
退会防止  
楽しい例会を企画する 
親睦活動や部会活動を充実させる 
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入会予定者への事前オリエンテーションを実施し、入会前にロータリーの魅力や出席の意義を伝える 
メンター制度により新会員をしっかりサポート、ケアする 
 
 
 
点 鐘  川嶋 潤 会長 
～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 
『２０２５～２０２６年度 ニコニコＢＯＸ累計額』  ４１，０００ 円 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 
★ 編集後記 ★  会報・公共イメージ委員会  田嶋 景姫委員長 

 

創立記念の例会、おめでとうございます。 

小磯ガバナー補佐、南ＲＣの永井様もご来客頂き、誠にありがとうございます。 

新年度、会報・公共イメージ委員長として、まだ、慣れてないところ、沢山ですが、引き続きよろ

しくお願い致します。 

７月初に私は、モンゴルに出張に行って来ました。モンゴルの急成長を感じ、色んな国から、

色んなビジネスで活発な動きを見ることが出来ました。 

また、モンゴルの夏にある祭りの一つで、ナダムをご紹介させていただきます。 

ナーダムは、モンゴルを代表する伝統的な祭りであり、「祭り」や「遊戯」を意味するモンゴル語

です。毎年７月１１日の革命記念日に合わせて、ウランバートルを中心に開催されます。競馬、

相撲、弓の３つの競技がメインで、遊牧民の文化や歴史、誇りが詰まった特別な機会です。 
 

このように、幅広い情報、皆様のご様子を会報に掲載させていただきます。ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


